

Los consejeros García Martín y López-Valverde se han reunido hoy con el alcalde de Cenicientos en un acto celebrado en la Real Casa de Postas

La Comunidad de Madrid mejora la cobertura de TDT en 95 municipios de la región

- El Gobierno autonómico destinará 12,8 millones de euros hasta 2029 para garantizar la conectividad
- Esta iniciativa beneficiará a cerca de medio millón de vecinos que viven alejados de los núcleos urbanos

30 de mayo de 2025.- La Comunidad de Madrid mejora la señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en 95 municipios, dentro de los que se incluye ahora Cenicientos. Gracias a esta actuación, sus vecinos podrán acceder a la programación de Telemadrid, La Otra, y Telemadrid HDR tras años sin cobertura.

El consejero de Presidencia, Justicia y Administración Local, Miguel Ángel García Martín, y el de Digitalización, Miguel López-Valverde, se han reunido hoy, en la Real Casa de Postas con el alcalde de Cenicientos, Jerónimo López, para informarle de esta mejora que se inscribe dentro del programa *Pueblos con Vida*, dirigido a revitalizar y fijar población en núcleos de menos de 20.000 habitantes.

“Cumplimos así nuestro compromiso con los vecinos de Cenicientos que lo llevan demandando desde hace tiempo”, ha declarado García Martín. Asimismo, ha destacado “el esfuerzo del Gobierno regional para garantizar que la señal de la TDT llegue a todas las localidades, incluyendo aquellas que se encuentran en zonas alejadas de los núcleos urbanos”. Todo ello es posible gracias a una inversión de más de 12 millones de euros hasta 2029 que beneficiará a cerca de medio millón de madrileños.

Por su parte, López-Valverde ha remarcado la trascendencia de esta mejora de cara a garantizar la cohesión territorial y el acceso universal a la información y a la pluralidad, así como la colaboración entre administraciones y empresas públicas “para cumplir con el derecho de acceso a los medios públicos de todos los madrileños, vivan donde vivan”.

La Consejería de Digitalización procederá a colocar, a partir de septiembre y en un plazo aproximado de tres meses, todos los dispositivos que sean necesarios para mejorar la emisión, de tal manera que los vecinos puedan sintonizar correctamente los canales digitales de la Televisión Digital Terrestre (TDT) que se emiten a nivel nacional y autonómico.